



南牧中通信

★教育目標★ 主体的に考え行動し、未来を拓く生徒の育成

E-mail nan-jht1@nanmoku.ne.jp HP <http://www.jhs.nanmoku.ne.jp/>

〒370-2806

南牧村大日向1045

TEL:87-2501

FAX:87-2550

(文責：校長 太刀川雄一)

あと数日で師走を迎えます。1年が過ぎるのは早いもので、2023年もあと1ヶ月あまりとなりました。何かと気ぜわしい時期ですが、新年を気持ちよく迎えられよう、引き続ききめ細かな指導・支援を行ってまいります。

後期生徒総会 10月30日(月)に生徒総会が開催され、飯塚慎之介会長を中心とした後期生徒会本部役員による生徒会活動が本格的にスタートしました。後期生徒会の抱負は、「今年度が南牧中学校、最後の生徒会なので、後悔の無いように活動する」「予定は見通しをもって立てる」「周りの人の意見を取り入れて話し合いを進める」ことです。生徒会役員を中心に全員で力を合わせて、南牧中としての最後を締めくくってほしいと思います。



南牧村 子ども議会

10月31日(火)に「子ども議会」が開かれました。この日に向けて、以前から準備を進めてきた3年生6名は、緊張しながらもしっかりと質問や意見を述べることができ大変立派でした。議員の皆様や行政の方々からも褒めの言葉をいただきました。この体験が、『ふるさと南牧』に対して何か自分たちにもできないかを考えるきっかけとなり、村への愛情と、日頃から自分たちがお世話になっていることへの感謝の気持ちが育めたのではないかと思います。貴重な機会をいただいたことに感謝いたします。



もくもく音楽祭

11月12日(日)に、「村の喫茶店もくもく」で音楽祭が開かれました。本校からは、文化部(生徒2名、教師2名)が参加し、琴の演奏をしました。それまでに重ねてきた練習の成果を発揮して素敵な音色を奏で、来場された方々から温かな拍手を頂きました。また、特別出演の市川優真くん・古都美さん親子による息の合ったパフォーマンスも披露され、会場は大いに盛り上がりました。



救命救急法講座 11月13日（月）の5校時に下仁田消防署南牧分署の署員の方々に世話になり、トレーニングセンターで救命救急法講座を実施しました。南牧分署からは、齋藤分署長さんをはじめ総勢5名の方々が来てくださり、心肺蘇生法とAEDの使用法について、丁寧にわかりやすくご指導してくださいました。



2学期 期末テスト終了 11月16日（木）、17日（金）の2日間、2学期の期末テストを実施しました。初日は、社会、数学、理科の3教科、2日目は、国語、英語の2教科の期末テストを行いました。生徒たちは、どの教科のテストにも真剣に取り組み最後まで頑張っていました。期末テストに向けて頑張ってきた努力が良い結果となるよう期待しています。テスト結果は後日出されますので、できたところは更に確認して確実なものとし、できなかったところは、もう一度やり直し、きちんと理解できるようにしてほしいと思います。



薬物乱用防止教室 11月17日（金）の4校時に、堀井優也様（群馬県こころの健康センター）をお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。薬物乱用の恐ろしさだけでなく、身近な処方薬・市販薬への依存についても学び、大切なことは困った時に誰かに相談することだということ、改めて実感しました。

ミニスポーツフェスタ 村の行事として10月に行われた「スポーツフェスタ」の際に、体調を崩して参加できなかった生徒が多かったため、11月21日（火）に体育の時間を利用して全校で「ミニスポーツフェスタ」を行いました。笑顔があふれるとても楽しい時間になりました。



◎今後の主な予定

- | | |
|-------------------|-------------------------|
| 11月28日（火）朝礼（人権） | |
| 29日（水）卒業アルバム用写真撮影 | |
| 12月5日（火）人権朝礼 | 12月15日（金）オレンジcafe訪問（1年） |
| 7日（木）三者面談（1・2年）① | 19日（火）生徒会集会 |
| 8日（金）三者面談（1・2年）② | 21日（木）大掃除・ワックスがけ |
| 11日（月）教育CIO訪問日 | 22日（金）2学期終業式 |
| 14日（木）なんもく学園入学説明会 | |

